



旅育（二学部）

14日（水）に、二学部の中学部10名で鉄道利用方法の説明や乗車マナーの実践、普段は経験できない切符切りなど、鉄道の魅力発信を目的としたJR西日本の体験学習プログラムの「旅育」に参加してきました。

普段何気なく乗り降りしている駅で、駅員さんが安全運行のためにどれだけ、努力と注意を払われているのかわかる機会となりました。カッコいい制服のその折り目正しい姿は、仕事に対する責任と自信を表しているのだと気づくことができた1日でした。



第40回文化祭

3日（土）に今年度の文化祭が開催されました。開校次年度からの開催なので、今年で40回目を向かえます。今年は『心に笑顔をさかそう みはま文化祭 40th』をテーマに、「ステージ発表」「学部企画」「模擬店」「作品展示」に取り組みました。

秋晴れのもと日頃の文化活動を多くの保護者の皆様に鑑賞してもらいました。

【一学部】秋の校外学習と社会見学

10月30日（火）に、一学部の今年度最後の校外学習に出かけました。天気も良く気持ちよく散策することができました。また、社会見学では小学部6年生と中学部3年生・高等部3年生の児童生徒が御坊市内へ社会見学に出かけました。小学部6年生の児童は初めて「紀州鉄道」に乗ることができ、中学部と高等部の3年生は、市文化会館で和太鼓の演奏を実際に体感することができました。

